

ELGOIBAR



Vehículos estacionados en la calle Bernardo Ezenarro, que con la nueva ordenanza también pasará a estar regulada por el sistema gratuito de OTA. J. LEON

El Pleno aprueba de manera definitiva la nueva ordenanza que regula el sistema de OTA

El sistema gratuito se extenderá a la rotonda del Txarriduna, el inicio de Uparitzaga y el tramo de Bernardo Ezenarro entre el ambulatorio y Trenbide

JABI LEON

ELGOIBAR. La corporación elgoibartarra aprobó en la sesión plenaria del pasado martes, de manera definitiva, la nueva ordenanza municipal que regula el sistema gratuito de OTA existente en el casco urbano de la villa.

Una vez aprobada, la renovada normativa, que salió adelan-

te con el voto favorable de los 10 ediles del equipo de gobierno (8 del PNV y 2 del PSE) y el rechazo de los 7 representantes de EH Bildu, será publicada en el Boletín Oficial de Gipuzkoa.

A partir de ese momento entrará en vigor de manera inmediata.

En cualquier caso, la nueva ordenanza viene a actualizar la que estaba vigente en la localidad desde el año 2007; si bien mantiene su carácter gratuito «porque ha respondido muy bien y el objetivo no es recaudar», se enfoca en «fomentar la movilidad para que la gente pueda hacer los recados y gestiones teniendo la posibili-

dad de aparcar», explica la alcaldesa, Maialen Gurrutxaga.

De todos modos, el sistema de OTA se renueva «para responder mejor a las nuevas necesidades que se han detectado» y ello implica una ampliación de las zonas de aparcamiento reguladas.

Nuevas zonas de OTA gratuita

Una vez entre en vigor la nueva ordenanza municipal el tramo de la calle Bernardo Ezenarro que va desde el ambulatorio hasta Trenbide kalea también será zona azul y en él se podrá aparcar gratis hasta hora y media.

Por otro lado, el sistema de OTA se implantará en la rotonda del

Txarriduna y en el inicio de la calle Uparitzaga (entre la farmacia y el acceso a los garajes). En esos dos espacios «se podrá aparcar un máximo de 15 minutos para carga y descarga».

Con la instalación de la OTA en esa rotonda y en el inicio de Uparitzaga se pretende «acabar con los momentos de colapso que se producen en ese entorno por la existencia de vehículos mal estacionados».

Finalmente, la nueva OTA conllevará cambios en las dos plantas del aparcamiento de Xixilion «para que las personas que trabajan en esa zona tengan una mayor flexibilidad».

Hasta ahora ahí se podía aparcar ocho horas seguidas pero en adelante el tiempo de aparcamiento se reducirá a cuatro horas. Eso sí, la OTA dejará de funcionar de 13.00 a 16.00 horas, por lo que «quien aparque por la mañana y necesite más tiempo podrá volver a sacar el tique para la tarde sin tener que mover el coche».

El IMH y la Meka conmemorarán mañana el 125º aniversario de la FP local con la celebración de un día de San Juan Bosco especial

J. LEON

ELGOIBAR. El Instituto de la Máquina-Herramienta (IMH) y el instituto Meka de Elgoibar aprovecharán el día de San Juan Bosco (patrón de la Formación Profesional) que se celebra mañana viernes para sumarse al programa que se está llevando a cabo en el pueblo con el objetivo de conmemorar el 125º aniversario

del inicio de la Formación Profesional en la localidad.

Con ese fin, el IMH y la Meka celebrarán mañana un 'Bosko eguna' especial con un entretenido programa de actividades para el alumnado de ambos centros.

Los actos se pondrán en marcha a las 9.00 horas con una ginkana especial que se prolongará durante dos horas. En ese tiempo, «las y los estudiantes de IMH y

MEKA, organizados en grupos, deberán encontrar a lo largo y ancho del municipio 13 puntos que han sido clave para la formación profesional y la Máquina-Herramienta de Elgoibar».

Una vez localizados esos puntos, el alumnado deberá recoger la información depositada en las mismas para, posteriormente, rellenar un cuestionario que servirá para puntuar en la prueba.

Desde el IMH y la Meka destacan que esta ginkana especial, que ha sido organizada con la ayuda de dos apasionados de la historia de la Máquina-Herramienta local como son Pedro Andonegi y Anton Bergara, «es novedosa y se ha creado especialmente para la ocasión, por la importancia que representa el 125º aniversario de

la Formación Profesional para el pueblo de Elgoibar».

Sea como fuere, la programación del 'Bosko eguna' no se limitará a la citada ginkana. Además, se celebrará un concurso fotográfico sobre los 125 años de Formación Profesional en Elgoibar y habrá pruebas y juegos en el parque de Maala (hasta las 11.00 horas). A continuación, y hasta las 13.00 horas, se disputará un campeonato de fútbol en el Polideportivo IMH.

El programa organizado para este viernes se completará con un lunch en la cafetería del IMH (servirá de marco para la realización del sorteo de premios de las pruebas matinales) y con una foto de familia de todas las personas participantes.

El mundo del fútbol sala de toda la comarca llora la muerte de José Ramón Iriarte

J. L.

ELGOIBAR. El eibartarra José Ramón Iriarte, quien durante más de tres décadas fue el principal impulsor del fútbol sala en Elgoibar y en toda la comarca de Debabarrena, falleció el pasado martes a los 66 años de edad como consecuencia de una enfermedad contra la que luchó a lo largo del último año.

Por expresa voluntad del finado, que residía en Eibar, no habrá tanatorio ni funeral en su honor; toda vez que el propio 'Joserra', consciente de la gravedad de su enfermedad, ya se despidió personalmente de sus personas queridas a lo largo de las últimas semanas. De hecho, en su esquelera tan solo puede leerse una frase que dejó escrita José Ramón Iriarte: «Que la vida continúe su camino. Siempre intenté estar a la altura. Gracias a todos, os deseo lo mejor».

El fútbol sala, su pasión

José Ramón Iriarte fue un apasionado del fútbol sala; un deporte al que llevó a cotas a las que nunca antes había llegado en Debabarrena.

Empezó su labor en septiembre de 1989, cuando vio la luz de manera oficial el San Pedro Fútbol Sala, un equipo formado por un grupo de amigos del barrio elgoibartarra que daba nombre al club y que fue el origen del club Elgoibar F.S. y posteriormente del CD Debabarrena.

Este último club llegó a militar en la Segunda División del fútbol sala estatal y durante 28 años fue uno de los referentes del fútbol sala guipuzcoano y vasco. Iriarte presidió la entidad deportiva hasta que se vio abocada a su desaparición en el año 2017. Goian bego.



Joserra Iriarte. MORQUECHO